

Le Club Saint-James souhaite la bienvenue aux membres du Club Universitaire de Montréal !

Bonjour,

Au nom de toute l'équipe du Club Saint-James de Montréal et à l'approche de la Nouvelle Année 2018, il nous fait grand plaisir de vous souhaiter la bienvenue à titre de membre affilié.

Nous espérons que vous saurez apprécier nos installations au décor lumineux et à l'élégance classique, notamment notre salle à manger et le James Bar disposant d'une carte des vins exceptionnelle et proposant des menus savoureux matin, midi et soir. Le Club Saint-James mettra également à votre disposition ses 10 salons privés ainsi que sa vaste salle de banquet pouvant accueillir plus de 200 personnes en tout confort. Mme Julia Kampis, responsable des membres du Club Universitaire et M. Alain Major, directeur des événements, sont disponibles pour vous au 514-866-7474.

Un cocktail officiel de bienvenue dédié aux membres du Club Universitaire sera organisé le jeudi 25 janvier prochain à 17h30. Nous serions très heureux de vous rencontrer lors de cette occasion toute désignée pour faire connaissance avec les membres du Club Saint-James. Nous voulions aussi vous mentionner que vous êtes chaleureusement invités à notre Diner dansant du Nouvel An, bien que celle-ci ait lieu le vendredi 12 janvier prochain, soit deux semaines avant le cocktail de bienvenue.

En tant que membre affilié, vous pourrez profiter de nos nombreuses activités qui évoluent au gré des saisons : dégustations de vin ou de scotch, dîners de homards, soirées d'huîtres, brunch de la fête des Mères, etc. Chacune de celles-ci sera une opportunité unique de plaisir, de découverte et de réseautage entre les membres et leurs connaissances. Vous pouvez d'ailleurs, dès aujourd'hui, consulter la liste des activités de janvier et février au <https://stjamesclub.ca/activites> et vous inscrire en communiquant avec M. Denis Scherrer, directeur du service aux membres au 514-866-7474 poste 239 ou à l'adresse courriel suivante : service.membres@stjamesclub.ca.

Nous espérons grandement vous accueillir dès le 9 janvier au Club Saint-James. Entre temps, n'hésitez surtout pas à venir visiter notre Club, situé à l'angle de l'avenue Union et du boulevard René-Lévesque. Nous désirons sincèrement que vous vous y sentiez chez vous et nous déploierons tous les efforts pour qu'il en soit ainsi. Sachez que nous nous ferons un devoir de répondre à toutes vos questions et que vos commentaires seront toujours les bienvenus.

Nous profitons de cette période de l'année pour vous transmettre nos meilleurs vœux pour un merveilleux Temps des Fêtes rempli de petits et grands moments de bonheur ! Au plaisir de vous voir en 2018 et de célébrer l'avenir ensemble!

Cordialement,

Éric Bergeron, Président du Conseil d'administration
Andrée Vincent, Directrice générale